

Turn- und Sportfreunde Ludwigsfeld e.V.

An alle Mitglieder

Gegründet
1947
Sport mit Spaß



29.April.2020

+++Update zur Corona-Pandemie+++

Liebe Mitglieder der TSF Ludwigsfeld,

„Hoffnung auf Rückkehr zum Sport“, so titelt aktuell der bayerische Landes-Sportverband, stellt aber gleichzeitig auch klar, dass der Schutz der Gesundheit der Bevölkerung unverändert oberste Priorität haben muss. Der BLSV, bei dem auch unser TSF Ludwigsfeld Mitglied ist, hat zusammen mit dem Deutschen Olympischen Sportbund Leitplanken erarbeitet, die einen ersten vorsichtigen Schritt für die Wiederaufnahme des vereinsbasierten Sporttreiben darstellen. Eins ist aber klar: Solange kein (bundeseinheitliches) Signal der Öffnung durch die Politik erfolgt, wird vom organisierten Sport auch bewusst auf eine „Positivliste“ von Sportarten verzichtet.

Nach wie vor beeinflusst die Corona-Pandemie unser aller Leben und fordert von uns viele Einschränkungen. Gerade im Sport ist Untätigkeit bitter – es geht um Training, Aktivität und Weiterkommen, um das Erreichen von Zielen und um Wettkampf. Aber natürlich auch um das persönlich Wohlbefinden, um Fitness und Gemeinschaft. Für unseren Verein bedeutet das, dass wir bis auf Weiteres unseren Spaß am Sport auch erst dann wieder genießen können, wenn eine Freigabe für den Breitensport in Bayern erfolgt.

Aber nicht nur die Ausübung unseres Sports ist von den Maßnahmen betroffen. Auch unser Sommerfest, das dieses Jahr erneut auf dem Sportplatz in Ludwigsfeld stattfinden sollte, muss, wie sich jeder vorstellen kann, leider abgesagt werden.

Badminton



Basketball



Bogensport



Eissport



Faustball



Fußball



Handball



Kegeln



Laufen



Nordic Walking



Ski



Tanzen



Tennis



Tischtennis



Turnen



Volleyball



Turn- und Sportfreunde Ludwigsfeld e.V.

Gegründet
1947
Sport mit Spaß



Die Durchführbarkeit der Jahreshauptversammlung der TSF Ludwigsfeld wird derzeit überprüft. Es ist noch unklar ob - beziehungsweise unter welchen Voraussetzungen - die Versammlung in diesen Sommermonaten stattfinden kann.

Wir arbeiten derzeit daran, dass ein für alle Mitglieder gangbarer und sinnvoller Weg gefunden wird. Danach werden wir versuchen, dieses Modell auch auf die Jahresversammlungen der Abteilungen anzuwenden, die in diesem Jahr noch nicht stattfinden konnten.

Unser Appell an alle Mitglieder der Turn – und Sportfreunde:

Lasst uns weiterhin gemeinsam und als Team gegen eine Ausbreitung des Virus vorgehen und so die Möglichkeit für alle Sportbegeisterten schaffen, bald wieder ihrem Hobby nachgehen zu können und Sport mit Spaß zu treiben!

Dafür danken wir allen herzlich!

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden der TSF Ludwigsfeld für die aktuell schwierige Zeit alles Gute und vor allem: Bleibt gesund!

Eure Vorstandschaft

Heiko Dehm, Dr. Hans-Peter Müller, Frank Rudat, Siegfried Messner

Badminton



Basketball



Bogensport



Eissport



Faustball



Fußball



Handball



Kegeln



Laufen



Nordic Walking



Ski



Tanzen



Tennis



Tischtennis



Turnen



Volleyball

